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國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十三屆 1101學期 第一會期 第二次例行會議 

時	 	 間：110年 10月 20日（星期三）下午 12時 30分 

地	 	 點：多功能活動中心輔樓 J204 

主	 	 席：鄭議長羽荷	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  記錄：楊紫喬 

出 席 者：鄭議長羽荷、何副議長亭霆、朱議員柏衡、池議員靜瓴、吳議員美青、

宋議員雨宸、洪議員文棋、張議員安喆、張議員琇茹、陳議員文琇、

陳議員亭君、曾議員珮芸、童議員宥維、黃議員子建、黃議員盈甄、

黃議員致學、黃議員勝奕、楊議員沛勳、趙議員偉博、劉議員又妮、

劉議員葦慈、蘇議員敏羽 

列 席 者：黃會長奕杰、吳副會長怡昕、蔡副會長明瑄、行政中心幹部、提案人、

何秘書長湘君、楊副秘書長紫喬 

請假人員：張議員安喆、蘇議員敏羽 

缺席人員：無 

壹、 宣布開會  (開會時間：12時 31分) 

貳、 主席致詞 

各位議眾及行政中心大家好，這次是第一次的實體會議，很開心能夠與

大家見面，那為了讓大家更認識彼此，我們先請行政中心的夥伴們簡單

的做自我介紹。 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

鄭議長羽荷：從下一次會議開始，行政中心將於例會中進行會務報告，

那下次報告的處部門為秘書處、人資處、會計處及財務

部，可以以 PPT或口頭報告呈現，而議眾們若是對行政中
心各處部門業務有所疑問，請在下次會議前於群組中提

出，我們將統一彙整後，請他們於會議時詳細說明。 
何副議長亭霆：主席、各位議眾及行政中心的夥伴午安，在這邊想要詢

問行政中心，由於細項預算每次取的百分比都有所不

同，想詢問行政中心是否能統一，目前建議為統一取至

小數點後兩位，謝謝。 
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吳副會長怡昕：好的，沒有問題，不好意思，行政中心日後將會統一取

至小數點後兩位。 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

【提案一】：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 110 學年度第十六屆學生

會經費暨學生權益系列活動」，提請審議。	

討論及質詢： 
鄭議長羽荷：請問在場議眾針對此提案有無正反意見，若無，那先請提

案人做簡單的說明。 
白學權部長孺坪：主席、各位議眾大家好，我是第十六屆學權部長白孺坪，

因近年舉辦學權日及學權週，學生權益及學權意識有所

提升，此次活動有別於以往將舉辦在室內，地點位於 J
棟三樓，我們會運用密室逃脫的方式舉辦，目前活動時

間訂於十一月二十五號。活動場地會架設燈光，營造整

體氣氛，將會利用四間教室進行布置，請同學們進行闖

關，藉由遊戲讓同學們了解學權案件處理的流程，此次

選擇玄音音響有限公司，因價格合理，整體配置也較能

配合三樓所需布置，以上，謝謝。 
何副議長亭霆：主席、各位議眾及行政中心的夥伴好，本席想請學權部

長再詳細說明選擇玄音音響有限公司的原因。 
白學權部長孺坪：主席及各位議眾大家好，由於玄音音響有限公司整體燈

光設備較為豐富，也額外贈送我們配合加裝投影機，在

電梯口以及走廊投射活動 Logo，其他兩家廠商沒有提供
如此完善，因而選擇玄音音響有限公司，以上。 

何副議長亭霆：了解，謝謝。 
黃議員勝奕：主席，本席想詢問此次活動報名時間在十月二十三號至十

一月七號，但新生行事曆上的截止日期為十一月九號，請

問是否有進行調整呢？ 
白學權部長孺坪：謝謝議員的發問，這邊為輸入錯誤的部分，將針對十

一月九號進行潤飾，改為十一月七號。 
黃議員勝奕：了解，謝謝。 
鄭議長羽荷：那再請行政中心會後將潤飾過的提案單及附件資料傳至秘

書處信箱。 
鄭議長羽荷：現在針對此提案各位議眾有無正反意見或動議要提出?若無

的話，針對「國立高雄餐旅大學學生會 110 學年度第十六屆

學生會經費暨學生權益系列活動」，採舉手決過半決。	

	

決議：贊成 19 票 反對 0 票  通過 
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【提案二】：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 110 學年度第十六屆學生

會經費暨印表機碳粉匣及墨水購置費」，提請審議。	

討論及質詢： 
鄭議長羽荷：請問在場議眾針對此提案有無正反意見或其他動議提出，

若無，這邊先請提案人做簡單的說明。 
呂財務部長美玉：主席、各位議眾大家好，我是第十六屆財務部長呂美玉，

本次提案是印表機的碳粉匣以及墨水的購置費，此次購

買的是 ECOSYS M5520 CDN 印表機的碳粉匣，那麼
M5520 這台是有購買碳粉匣即可在到府服務時提供維修
服務，此次維修是因為印表機列印出現黑色不明紋路，

藉由購買碳粉匣一併處裡兩項問題，第一項問題是印表

機的損壞以及先前在 L310墨水尚未購置時，資料已印製，
皆使用 ECOSYS M5520 CDN 印表機，導致現在碳粉匣
不足，為了讓夥伴在籌備活動中能順利運用，因此購買

黑色、紅色、黃色、藍色四色碳粉匣各一，其餘資訊麻煩

各位議員詳讀附件，謝謝。 
鄭議長羽荷：那針對此提案各位議眾有無正反意見或動議要提出?若無的話，

針對「國立高雄餐旅大學學生會 110 學年度第十六屆學生會

經費暨印表機碳粉匣及墨水購置費」，採舉手決過半決。	

	

決議：贊成 19 票 反對 0 票  通過 
 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

感謝議眾及行政中心的各位參與會議。 

壹拾、 散會  (結束時間： 12 時 44 分) 
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會議照片	

	

	
 


